



Lions-Club übergibt Vogelnestschaukel an die Hechinger Weiherschule

Die Außenanlage der Hechinger Weiherschule hat eine neue Attraktion: Gestern Nachmittag ist die neue Vogelnestschaukel ihrer Bestimmung übergeben worden. Sie wurde vom Lions-Clubs Hohenzollern-Hechingen

finanziert. Die Mitglieder haben sich zum Ziel gesetzt, den Außenbereich der Schule insgesamt attraktiver zu gestalten. Deshalb musste zunächst die ungünstig platzierte Garage auf dem Gelände umgesetzt wer-

den. Der Lions-Club beauftragte eine Landschaftsarchitektin, ein Gesamtkonzept für die Neugestaltung des Gartens zu erstellen. Erster Baustein ist die neue Schaukel. Der Lions-Club hofft jetzt, dass weitere Spon-

soren dem Beispiel folgen und einzelne Projekte des Plans unterstützen. Unser Bild zeigt hinten (von links) die Lions-Club-Mitglieder Winfried Werner, Ferdinand Krifka und Georg Breucha. Foto: Klingler